

Enfermería deja de depender de la Universitat de València - Medierráneo - 13/03/2020

ESTUDIOS DE GRADO

Enfermería deja de depender de la Universitat de València

|| R. D.
|| CASTELLÓN

Los estudios de Enfermería en Castelló dejan de depender administrativamente de la Universitat de València. Y es que la Conselleria de Innovación, Universidades, Ciencia y Sociedad Digital autorizó la separación definitiva de la Escuela Universitaria de Enfermería Nuestra Señora del Sagrado Corazón de Castelló de la Universitat de València. El procedimiento, que se inició en el 2016 a petición de la Universitat de València, ha contado con el consenso entre administración, Escuela y ambas universidades.

Los expedientes continuarán a cargo de la Escuela hasta el curso 2023-2024, cuando serán trasladados a la facultad de Enfermería y Podología de la UV. Entonces, la Escuela será la encargada de expedir los certificados que se soliciten y de tramitar los títulos, tanto de los estudiantes que sigan cursando la titulación como de los que ya la hubiesen finalizado años anteriores. ≡